

● **MONNAIE : dévaluation du metical de 12,5 %.** — La Banque du Mozambique a annoncé au début de l'année une dévaluation de 12,5 % de sa monnaie nationale, le metical, qui passe maintenant à 450 pour un dollar, au terme de la troisième dévaluation en un an.

La monnaie mozambicaine connaît une sérieuse crise depuis un an, passant de 39 pour un dollar au début de l'année 1987, à 200 pour un dollar fin janvier et à 400 pour un dollar en juin.

Les dévaluations successives font partie du programme de restructuration économique, qui s'est traduit par des changements importants dans le système de fixation des prix, des salaires, des impôts et du crédit. Cette politique a également provoqué un rééchelonnement de la dette extérieure du Mozambique (évaluée à 3,2 milliards de dollars), et de longues négociations avec le Fonds monétaire international (FMI) et la Banque mondiale.

Les observateurs soulignent le rapprochement qui s'effectue progressivement entre le taux parallèle et officiel du dollar. Le taux du marché noir est actuellement d'environ 800 meticais pour un dollar.